

## **Unterstützung des Arbeitskreis Wohnen (AK Wohnen)**

Am 29. April hat sich der „AK Wohnen“ gegründet, welcher sich hochschulübergreifend für die Bereiche bezahlbares studentisches Wohnen und studentischen Wohnungsbau in und um München einsetzt. Der Arbeitskreis wird ähnlich wie der AK Mobilität von den Studierendenvertretungen der Münchener Hochschulen getragen und koordiniert die Arbeit München-weit.

Der Arbeitskreis sucht den produktiven Austausch und die konstruktive Zusammenarbeit mit den zuständigen Akteur\*innen, u. a. dem Studierendenwerk München-Oberbayern, dem Bayerischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst, dem Bayerischen Staatsministerium für Wohnen, Verkehr und Bau, den betroffenen Kommunen, sowie thematisch passenden Bündnissen. Er setzt uns bei allen notwendigen Akteur\*innen für ein Vorantreiben dieser Ziele ein.

Bei dem Gründungstreffen am 29. April haben neben den Studierendenvertretungen der TU München, Hochschule München und weiteren der Selbstverwaltung StuSta e.V., und der Kreisjugendring anwesend und haben die Geschäftsordnung und Grundsatzforderungen beschlossen.

Jede Studierendenvertretung der Hochschulen, die durch das Studierendenwerk München-Oberbayern vertreten wird, kann, durch einen Beschluss ihres Legislativorgans, Mitglied im Arbeitskreis werden. Damit tragen sie zur München-weiten Zusammenarbeit in diesem Bereich und der demokratischen, studentischen Legitimation des AKs bei. Die Studierendenvertretung der LMU München, sowie die Studentische Vertretung der Technische Universität München sind durch Beschlüsse ihres Legislativorgans am 10. bzw. 11. Mai 2023 offiziell dem AK beigetreten, die Studierendenvertretung der Hochschule München wird noch folgen.

Die LAK Bayern unterstützt den AK Wohnen und vernetzt die Studierendenvertretungen auf Landesebene im Bereich studentisches Wohnen. Darüber hinaus wirkt die Bayerische Landesstudierendenvertretung in die Öffentlichkeit und Politik hinein.

[Quellen: ak-wohnen.bayern]